

Gironde : le Forum de l'entrepreneuriat plébiscité par les visiteurs et les partenaires à Saint-Aubin-de-Blaye

🕒 Lecture 1

Accueil • Sud Ouest Éco



📷 Moment de convivialité pour les partenaires. © Crédit photo : Philippe Rucelle

Judi 26 septembre, l'Agora recevait le Forum de l'entrepreneuriat de Haute Gironde, une étape de la Semaine de la création d'entreprise et de Restart

Le Forum de l'entrepreneuriat de Haute Gironde était coorganisé par la Communauté de communes de l'Estuaire (CCE), France travail de Blaye, la CCI de Bordeaux et la CMA de Gironde. Il s'est déroulé le 26 septembre à l'Agora de Saint-Aubin-de-Blaye.

Envoyé par France travail, Aniss Belardi est venu pour finaliser son projet de conchyliculture, auquel il ajoutera une production d'algues bio à destination des laboratoires. Ancien gestionnaire de paye à la SNCF, Aniss a reçu « des conseils vraiment utiles. On nous montre le chemin ».

Divers ateliers étaient proposés à l'image de celui intitulé Comment financer mon projet entrepreneurial, animé par Florian Shimwa pour le Crédit agricole et Raphaël Mauduit pour la Banque populaire Centre Atlantique. Il a été suivi par plus de 20 personnes et a donné suite à des « contacts intéressants », dont quatre seront assurément suivis en partenariat avec la Caisse sociale de développement local (CSDL), représentée par Sylvia Pancotti ou Initiative Gironde avec Christelle Khatchadourian.

Créer une dynamique

« Ce Forum est une action qui crée une dynamique dans le territoire. L'intérêt de ce type d'événement est aussi de se rencontrer entre partenaires, de créer un réseau avec pour but d'aider les créateurs d'entreprise. On a vu des ateliers pleins d'où les gens sortaient avec le sourire », apprécie le directeur de France travail de Blaye, Yohan David.

« Le parcours de création d'entreprise est un parcours du combattant. L'ensemble des partenaires présents a fourni des renseignements pertinents », acquiesce Ugo Babut, pour la Chambre de commerce et d'industrie de Bordeaux. Pour la Chambre des métiers et de l'artisanat, Makkulé Démigrac rappelle que « cette semaine de la création d'entreprise se poursuit jusqu'au 3 octobre ». « Vous êtes 28 partenaires à vous être mobilisés pour qu'un peu plus de 60 visiteurs bénéficient de votre expertise gratuitement et sans rendez-vous. C'était la 3^e édition, rendez-vous est donné l'an prochain pour la 4^e », remercie le vice-président de la CCE, Louis Cavaleiro.